



## Llama Salma Luévano a sumarse a las actividades de la Comisión de Diversidad, en la semana “Colores con Orgullo LGBTTTIQA+”



CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada Salma Luévano Luna (Morena), presidenta de la Comisión de Diversidad, llamó a la población a sumarse a las actividades de la semana “Colores con Orgullo LGBTTTIQA+”, del 24 al 29 de junio, a fin de promover la empatía, aceptación y la tolerancia hacia esta comunidad.

La Comisión de Diversidad de la Cámara de Diputados lleva a cabo la semana de portar “Colores con Orgullo” del 24 al 29 de junio, la cual insta a las personas a portar una prenda con los colores de la bandera del arcoíris.

<https://almomento.mx/llama-salma-luevano-a-sumarse-a-las-actividades-de-la-comision-de-diversidad-en-la-semana-colores-con-orgullo-lgbtttiqa/>